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Bienvenida

Estimadas socias y socios del Instituto de Contadores 
Públicos de Nuevo León, A. C.

En mi carácter de Presidenta del Consejo Directivo, 
comparezco ante esta Honorable Asamblea para 
rendir el informe sobre las actividades realizadas en 
nuestro colegio profesional durante el periodo de 
gestión 2006-2007 en el cual tuve la satisfacción y 
el honor de presidirlo.

Durante esta administración nos enfocamos en darle 
continuidad al desarrollo de las actividades necesarias 
para alcanzar los objetivos plasmados en nuestro plan 
estratégico. El contenido de este informe tiene por 
objetivo el describir las actividades más relevantes a 
lo largo de mi periodo de gestión, destacando la serie 
de eventos realizados con motivo de la celebración 
de los 100 años de la Contaduría Pública en México.

Agradezco a todos ustedes la oportunidad que me 
brindaron de poder servirles durante este periodo y 
a continuación les presento el informe anual del 
Consejo Directivo 2006-2007.

C. P. C. Sanjuana Herrera Galván

Presidenta
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Introducción

En términos de nuestros estatutos, me permito presentar a ustedes el informe de actividades del Consejo Directivo
que tuve el honor de presidir, por el periodo que termina correspondiente al ejercicio 2006-2007.

Durante este periodo y atendiendo a los objetivos generales establecidos en nuestro plan estratégico 2005-2010 
y particularmente al programa de actividades establecido para el mismo, se trabajó con mucho ahínco y tenacidad 
logrando avanzar en diversos aspectos. Es importante resaltar que los logros obtenidos son el producto del 
esfuerzo, dedicación y apoyo de mucha gente, principalmente de los miembros durante la presente gestión del 
Consejo Directivo y sus comisiones de trabajo, así como del personal administrativo de nuestro Instituto.

En seguida se les informa de los logros obtenidos en los temas más relevantes.



En materia de capacitación se realizaron acciones 
importantes tendientes a elevar la calidad de la 
Educación Profesional Continua y enfocándonos 
a ofrecer a nuestros asociados mayores cursos 
en disciplinas distintas a la fiscal que son propias 
de nuestra profesión tales como normatividad 
contable y auditoría; así como de otros temas 
que son tan importantes en la actualidad tales 
como gobierno corporativo, control interno, 
administración de riesgos y tecnologías de 
información. 

Nuestro Comité de Capacitación trabajó 
arduamente para conformar y revisar la 
programación de eventos, cuidando en todo

I. Capacitación
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momento que la estructura, temática y duración 
de los cursos fuera la más adecuada. Durante 
este periodo se desarrollaron e impartieron 
diplomados, seminarios y talleres en las diferentes 
áreas de actuación de la Contaduría Pública, con 
expositores de reconocido prestigio, teniendo 
muy buenos resultados donde las calificaciones 
obtenidas se encuentran en el rango entre muy 
buenas y excelentes.

Durante este periodo se impartieron 1,179 horas 
de capacitación a nuestros socios y público en 
general, de las cuales se ofrecieron 76 de forma 
gratuita; esto significa que se ofrecen en promedio

HORAS DE CAPACITACIÓN

HORAS DE CAPACITACIÓN POR VICEPRESIDENCIA



100 horas mensuales de capacitación durante 
todo el año.

La asistencia a nuestros eventos ha ido en 
incremento, como se puede observar en la lámina, 
lográndose este año alcanzar una cifra de  
asistentes que ascendió a 11,736 personas.      

Es importante destacar la realización de 9 
EVENTOS MAGNOS, en donde contamos con la 
participación de distinguidas personalidades de 
los distintos sectores, en particular el MAGNO 
EVENTO DEL 58 ANIVERSARIO de nuestro 
Instituto, en donde nos acompañaron destacados
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ASISTENCIAS TOTALES

y reconocidos Contadores Públicos que se han 
desempeñado como directores generales de 
empresas. Sus comentarios y reflexiones 
verdaderamente constituyen un aliciente y porque 
no, también un reto para seguirnos esforzando 
y luchar por continuar posicionados como una 
de las mejores profesiones del país.

Agradezco a todos los integrantes del Comité de 
Capacitación por este gran esfuerzo y por los 
resultados obtenidos.



La Vicepresidencia de Membresía se ha encargado 
de difundir la Norma de Educación Profesional 
Continua, con la finalidad de resaltar la 
importancia en el cumplimiento de la misma; en 
los últimos 5 años el porcentaje de cumplimiento 
se encuentra alrededor del 67%. La difusión de 
la norma se imparte también a los socios de 
nuevo ingreso mediante la plática de inducción 
mensual que realiza nuestro Vicepresidente de 
Membresía.
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II. Cumplimiento de la Norma de 
Educación Profesional Continua

CUMPLIMIENTO DE LA NORMA EPC

TOMA DE PROTESTA A NUEVOS SOCIOS

CAPACITADORAS AUTORIZADAS 2007

Durante este año se renovaron 22 registros de 
Capacitadoras, las que se dividen de la siguiente 
forma:

- 14 Capacitadoras Independientes
- 3 Instituciones Superiores
- 5 Despachos Contables



Asimismo tuvimos la  oportunidad de promover 
nuestro Instituto y la actuación del Contador 
Público Certificado en distintos organismos 
empresariales y del sector académico, donde 
participamos en eventos de las principales 
Universidades de nuestro estado.

Actualmente el Instituto Mexicano de Contadores 
Públicos trabaja en varios proyectos para 
diversificar la Certificación del Contador Público, 
pudiendo ser: por especialidades, por sectores,
para académicos de tiempo completo, étc.

Con el objetivo de seguir promoviendo la 
certificación entre nuestros asociados, se trabajó 
en difundir la certificación y los programas de 
capacitación para la preparación del Examen 
Uniforme de Certificación, tanto presencial como 
por Internet. Éste año fuimos sede en 2 ocasiones 
de los 5 Exámenes Uniformes de Certificación 
que se presentaron en México y a la fecha el 47% 
de nuestros socios son certificados.
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III. Certificación

CERTIFICADOS

47%

NO CERTIFICADOS

53%

SOCIOS CERTIFICADOS

Di
Diplomado vía Internet
PARA LA CERTIFICACIÓN CONTABLE



en los últimos 5 años el número de socios se ha 
incrementado ligeramente - a pesar de que 
anualmente se dan de baja alrededor de 100 
socios - si bien esto podría considerarse como 
bueno, debemos incrementar nuestros esfuerzos 
a las nuevas generaciones para acercarlas a la 
profesión organizada. En este sentido el IMCP 
diseñó un programa dirigido a los estudiantes de 
preparatoria, para lo cual se creó una campaña 
denominada “El poder de los números”, iniciada 
en el mes de mayo y sobre la cual se están 
haciendo pruebas piloto en distintas preparatorias 
del Distrito Federal; durante los próximos meses 
esto será replicado en todas las ciudades de 
nuestro país y la campaña tendrá una duración 
de tres años.

SOCIOS NOVATOS

Por lo que respecta  al programa de socio novato, 
este año se beneficiaron 35 asociados, de los 
cuales 12 ingresaron durante este periodo.

Nuestro Instituto es la suma de todos sus socios, 
por lo que para nosotros es muy importante los 
servicios ofrecidos a nuestra membresía y el 
proporcionarles los medios para que a través de 
su participación en las diferentes comisiones,  
eventos técnicos y de integración enriquezcan 
su  quehacer profesional y le den sentido a nuestra 
razón de ser. Que piensen y que se sientan como 
parte de una comunidad contable, que persigue 
intereses comunes a todos su socios y que  lucha 
por mantener la solidez y prestigio de nuestra 
profesión.

Al 31 de agosto nuestro Instituto cuenta con 1,228 
afiliados. Como se puede observar en la lámina

IV. Membresía

09

CRECIMIENTO DE LA MEMBRESÍA



GRUPOS UNIVERSITARIOS

Por otro lado y con la finalidad de ir atrayendo 
a los jóvenes estudiantes de la carrera, todos los 
años se conforman los Grupos Universitarios. 
Durante el mes de enero se tomó la protesta de 
los grupos constituidos para este año y se 
organizaron 4 eventos técnicos universitarios 
dentro y fuera de las instalaciones del Instituto, 
coordinados totalmente por los estudiantes y 
logrando una excelente asistencia.

SOCIOS VITALICIOS

Asimismo en el marco de la celebración de los 
100 años, se reconocieron a 9 socios vitalicios y 
se realizó la entrega de reconocimientos a 
nuestros socios que cumplieron 25 años o más 
de pertenecer a nuestro Instituto. Una mención 
especial para quienes cumplieron 55 años, los 
señores: Humberto Llovera Aznar, Francisco 
Quintanilla, Luis Lauro González Salinas y 
Benjamín Gaitán Jiménez.10

ALUMNOS DISTINGUIDOS

También es muy importante para nosotros  
reconocer a los estudiantes que por su empeño 
y dedicación se hacen acreedores al título de 
“alumnos distinguidos”. Este año durante la 
celebración del Día del Contador se entregaron 
reconocimientos a los alumnos de las 
universidades reconocidas por ANFECA en el 
Estado de Nuevo León; destacando que todos los 
alumnos que recibieron dicho reconocimiento 
fueron mujeres.

Agradezco al Vicepresidente de Membresía 
Miguel Ángel Andrade Vilaboa y a la 
Vicepresidenta de Actividades Académicas Viviana 
Lambreton por la excelente función desempeñada.



Cabe destacar que en noviembre del 2006, se 
llevó a cabo un evento en coordinación con el 
CINIF, en el cual participaron como expositores 
el Contador Felipe Pérez Cervantes y el grupo de 
investigadores de dicho organismo y en el que 
tuvimos una excelente asistencia.

CONPA

Por lo que respecta a la Comisión de Normas y 
Procedimientos de Auditoría, sus integrantes 
llevaron a cabo reuniones bimestrales, en las 
cuales se desarrollaron actividades de 
auscultación de 3 boletines y continuaron con la 
publicación de su boletín titulado “Contando”,  
dichos boletines están a disposición de la 
membresía a través de la página web y están 
enfocados a servir como apoyo y vínculo entre 
la membresía especializada en Auditoría.

En materia de investigación, y encontrándonos 
en una época en la que se está trabajando con 
mucha celeridad para la emisión del conjunto de 
Normas de Información Financiera que 
constituirán la normatividad contable, la Comisión 
de Investigación Contable, ha continuado 
trabajando arduamente en la auscultación de las 
NIF´s  que se encuentran en proceso de emisión, 
e n v i a n d o  l o s  d o c u m e n t o s  c o n  l a s  
recomendaciones y comentarios obtenidos al 
CINIF dentro del plazo correspondiente para cada 
proceso.

Asimismo dos de los integrantes de dicha 
Comisión, participaron en el curso de capacitación 
para capacitadores de los colegios afiliados al 
IMCP, impartido en la Cd. de México sobre las 
nuevas Normas de Información Financiera (NIF).
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V. Investigación y 
Desarrollo



COMISIÓN DE ÉTICA PROFESIONAL
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U n  t e m a  m u y  
importante y para lo 
cual en marzo de 
2006 se constituyó 
la Comisión de Ética 
Profesional, es el 
proyecto para la 
elaboración de 
una propuesta del 
nuevo Código de 
Ética, que rija las 
a c t i v i d a d e s  
profesionales 
del Contador 

P ú b l i c o  e n  
nuestro país. Dicha propuesta ya 

fue enviada al Comité Ejecutivo Nacional y a los 
62 colegios federados; confiamos en que el 
esfuerzo realizado por esta Comisión sea 
reconocido y aprovechado por el Instituto 
Mexicano de Contadores Públicos.

COMISIÓN DE GOBIERNO CORPORATIVO 
Y AUDITORÍA INTERNA

En enero de 2007, por primera vez se constituyó 
la Comisión de Gobierno Corporativo y Auditoría 
Interna, la cual está integrada por reconocidos 
colegas que colaboran en importantes grupos

empresariales; quienes estuvieron sesionando 
mensualmente, realizaron eventos con mucho 
éxito y  además trabajaron en el desarrollo y 
emisión  del boletín denominado “Riesgo Integral, 
Transparencia e Institucionalización”, el cual se 
distribuye entre nuestra membresía. 

Es importante señalar que estos boletines fueron 
e n v i a d o s  a l  
IMCP, y en su 
revista del mes 
de agosto, se 
señala que son 
complementos 
a la revista 
impresa y que 
el contenido 
de los mismos 
se encuentra 
en el portal 
del IMCP. 

Agradezco  
al Vicepre-
s i d e n t e  d e  
Normatividad Jaime García Garciatorres y al 
Vicepresidente del Sector Empresas, Víctor 
Manuel Barrera, así como a los colegas que 
integran las Comisiones por su excelente trabajo 
en las labores de investigación y por difundirlas 
a toda nuestra membresía.
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apoyó con artículos técnicos en estas ediciones, 
así como la excelente participación del Consejo 
Editorial; del Vicepresidente de Relaciones y 
Difusión, Francisco Medellín Vargas; del 
Presidente de la Comisión de Gobierno 
Corporativo y Auditoría Interna, Gabriel Gutiérrez 
y de Don Pedro Barraza Cabiedes.
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VI. Imagen y Difusión

- Periódico: 
El Norte
- Sección:    
Empresas
- Tamaño:   
1 Plana
- Fecha de Publicación:  
Jueves 24 de mayo, 2007
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La imagen y difusión fue primordial durante el 
ejercicio, y que mejor motivo que el primer 
centenario de nuestra profesión en México, para 
celebrar y difundir nuestra historia, la evolución 
que hemos tenido como profesión organizada y 
la adaptación de nuestro trabajo a los cambios 
surgidos en los últimos años, que han sido muchos 
y que han impactado considerablemente en el 
desempeño de nuestra actividad.

Con motivo de esta celebración, se aprovechó 
para invertir en publicidad; durante todo el año 
se ha estado utilizando el logotipo de los 100 
años, tanto en el material escrito, como en los 
medios electrónicos, asimismo se mandaron hacer 
con dicho logotipo plumas, blocks, carpetas, 
pendones, distintivos, étc.

Así también, para difundir los eventos asociados 
a los 100 años,  se publicó una página en un 
diario importante de la localidad, anunciando los 
eventos programados durante la semana de la 
Contaduría. Adicionalmente 15 días previos al 
evento, se contrataron 4 spots diarios en la Radio 
a nivel nacional, en la estación de Grupo Imagen 
y estuvimos en una entrevista con Dario Celis, 
en el segmento “Negocios en Imagen” que fue 
transmitida en vivo desde nuestras instalaciones 
el día 21 de mayo por la tarde. 

De igual manera, estuvimos en el programa de 
Frecuencia Tec, en el que nos acompañaron Don 
Rafael Alonso y Prieto, Nora Elia Cantú Suárez, 
Ramón Cárdenas Marroquín y Julio César Cantú 
Ruiz, todos ellos Ex-Presidentes de nuestro 
Instituto.

Durante esta gestión, se publicaron 4 revistas 
trimestrales de Consultoría de Negocios y una 
edición especial de la celebración de los 100 años. 
Asimismo, se continuó con la emisión del boletín 
de reflexiones orientado a nuestra membresía 
del Sector Empresas, denominado “Cápsulas 
Empresariales” (emitiéndose 12 de éstas) y se 
inició con la emisión de boletines editados por 
la Comisión de Gobierno Corporativo y Auditoría 
Interna.

Agradezco la participación de la gente que nos



Durante el ejercicio, la Junta de Honor analizó 4 
casos de socios amonestados durante el año por 
las autoridades del SAT, a los cuales se les 
suspendieron los derechos como socios del 
Instituto de acuerdo a nuestros estatutos,
quedando 2 casos pendientes por resolver.
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VII. Representación y 
Defensa Profesional

Así también se trabajó sobre un proyecto para la 
modificación de nuestros estatutos, relacionado 
con la función del Consejo Consultivo, dicho 
proyecto se presentará próximamente para su 
aprobación al Consejo Directivo.  

Por último, la Junta eligió al “Profesor Distinguido 
de la Contaduría Pública del Estado de Nuevo 
León para 2007”, recayendo esta distinción en 
el C.P. Lugardo Villagomez de la Paz, propuesto 
por la Facultad de Contaduría Pública y 
Administración, a quien se le entregó el 
reconocimiento en el marco de la celebración de 
los 100 años. 

Por otro lado, la Junta de Evaluación y Defensa 
Profesional, recibió el caso de una sanción 
impuesta por el SAT a un Contador asociado, este 
caso se encuentra en análisis y en breve se 
emitirán las conclusiones para ser turnadas a la 
Junta de Honor, atendiendo a lo estipulado en 
nuestros estatutos. A la fecha, no se tiene ningún 
otro caso pendiente por analizar.

Agradezco a los miembros de la Junta Honor y 
de Evaluación y Defensa Profesional, quiénes 
cumplieron con su valiosa labor para promover 
la actuación ética de los Contadores y 
salvaguardar y defender los intereses
profesionales de nuestros asociados.



Adicionalmente durante esta gestión, se continuó 
con el ciclo de conferencias en pareja, llevando 
a cabo 7 eventos y a los cuales  tratamos de darle 
un enfoque más familiar, en dichos eventos nos 
acompañaron personas con muchísima 
experiencia, que nos hicieron reflexionar y 
conocer un poco más acerca de los temas 
desarrollados. Agradezco enormemente a Don 
Pedro Barraza, quien con mucho entusiasmo nos 
apoyó en la planeación y organización de dichos 
eventos.

Dentro de las actividades de integración, se 
llevaron a cabo con mucho éxito y en un ambiente 
de gran convivencia nuestros ya tradicionales 
eventos: la posada navideña, el torneo de billar, 
el baile del recuerdo, el torneo relámpago de 
futbolito, la carrera de 5K, la celebración del día 
del Contador y finalmente se organizó por primera 
vez una caminata a la Estanzuela. 

Muchas gracias al Vicepresidente de Integración, 
Ricardo Cerda Martínez, por ser tan entusiasta y 
organizar con tanto esmero y dedicación  estos 
eventos.
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VIII. Integración

EVENTOS DE INTEGRACIÓN

CICLO DE CONFERENCIAS EN PAREJAS



Este año, aprovechando que las pasadas 
administraciones invirtieron en la remodelación, 
ampliación y modernización de nuestras 
instalaciones, así como en la renovación del 
mobiliario y equipo, decidimos invertirle a la 
promoción y difusión de nuestro Instituto. Con 
motivo de la celebración de los 100 años, la 
realización de todos los eventos asociados a esta 
celebración fueron gratuitos y se invirtió en la 
publicidad de los mismos, tanto en radio como 
en la prensa local. El total de los gastos asociados 
a estos festejos ascendió a la cantidad de 592,000 
pesos.           

Adicionalmente y para terminar de modernizar 
nuestras instalaciones, se invirtió en la renovación 
de pisos para las oficinas, la adquisición de un
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IX. Finanzas

automóvil y otras pequeñas inversiones, por la 
cantidad de 378,485 pesos.

Me es muy grato informar que económicamente 
fue un gran año, se generaron muy buenos 
ingresos y tuvimos un muy buen manejo del 
gasto, terminamos con un saldo disponible de 
casi 3´000,000 pesos.

INVERSIONES 2006-2007

AUTOMÓVIL
PISOS PARA OFICINA Y ÁREAS DE CAFÉ
ARBORIZACIÓN Y JARDINES
CABLEADO PARA CLIMAS
ILUMINACIÓN PARA ESTACIONAMIENTO
ENFRIADOS

116, 154.00
153, 505.00
22, 095.00
54, 300.00
25, 335.00
7, 096.00

$

378, 485.00$



sectores en los que se desempeña nuestra 
profesión, quedando estructurado de la siguiente 
forma:

- El día 21 de mayo, correspondió al Sector 
Independiente, este día nos acompañaron como 
conferencistas Ramón Cárdenas Marroquín 
haciendo una semblanza de su padre Don Ramón 
Cárdenas Coronado y Don Rodrigo Leal Tijerina, 
para hablarnos de la Historia y Futuro de las 
firmas regionales. Asimismo, se organizó un panel 
con los Directores de las 4 grandes firmas 
internacionales, en el que se dialogó sobre 
“Pasado, Presente y Futuro del Contador Público 
Independiente”.                     

- El día 22 de mayo, continuamos con el Sector 
Docente, en el participaron como conferencistas 
magistrales, el Director de la Facultad de
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X. 100 Años de la Contaduría 
Pública en México

Capítulo especial merece 
la celebración de los 100 
años de la Contaduría 
Pública en México, 
verdaderamente fue un 
gran acontecimiento, 
q u e  t r a t a m o s  d e  
aprovechar al máximo, 
para promocionar y 
d i f u n d i r  n u e s t r a  
profesión y nuestro 
Instituto.

Se organizaron eventos 
desde principios del año, 

invitando conferencistas durante los meses de 
enero-abril y culminando con la semana de la 
Contaduría del 21 al 25 de mayo. El programa 
desarrollado para esta semana se organizó por



Contaduría Pública y Administración de la UANL, 
Jorge Castillo Villarreal y el Rector de la Zona 
Norte del TEC, David Noel Ramírez Padilla, se 
incluyó también un panel con los Directores de 
las carreras de Contaduría Pública de las 
principales Universidades reconocidas por 
ANFECA en el que dialogaron sobre “El Nuevo 
Perfil del Contador Público”.
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- Ese mismo día se entregaron los premios a los 
equipos de estudiantes ganadores del primero, 
segundo y tercer lugar del CASO 100 AÑOS 
instituido con motivo de esta celebración; siendo 
los alumnos de la Universidad de Monterrey el 
equipo ganador del primer lugar.

- El día 23 correspondió al sector Gubernamental, 
este día nos acompañaron con conferencias 
individuales relacionadas con la Contribución de 
la Contaduría Pública al Sector Gobierno; el 
Subsecretario de Ingresos del Estado Juan Paura 
García; El Contralor Interno, Ricardo Páez; el 
Director Administrativo del ISSSTELEON, Gabriel 
Morfín y el Secretario del Ayuntamiento del 
Municipio de San Nicolás de los Garza, José Abel 
Flores.

- El día 24 continuamos con el Sector Empresas, 
este día contamos con la participación del 
Presidente del Comité de Mejores Corporativas 
del Consejo Coordinador Empresarial que nos 
habló sobre Antecedentes del Gobierno



Corporativo. Posteriormente se organizó una 
mesa redonda en la que estuvieron los Presidentes 
de los Comités de Auditoría de grandes 
corporaciones nacionales, en esta mesa se dialogó 
sobre “El Rol y la Responsabilidad del Comité de
Auditoría dentro de las Organizaciones”.
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- Finalmente culminamos la semana el día 25, 
celebrando el Día del Contador, este día tuvimos 
una conferencia magistral con el creador de 
reporte Indigo, Ramón Alberto Garza y cerramos 
con broche de oro con un mensaje y reflexiones 
de un gran amigo nuestro el C.P. Humberto 
Murrieta, Contador Benemérito de las Américas.  

Adicionalmente y para terminar con los festejos, 
ese día ofrecimos a nuestros socios la oportunidad 
de divertirse y convivir en una noche de casino, 
en la que se degustaron deliciosos bocadillos, 
hubo música, juegos y se entregaron premios a 
los ganadores.

Quiero hacer un agradecimiento muy especial al 
Comité Organizador de éstos festejos y 
particularmente a su Coordinador Julio César 
Cantú Ruiz, por habernos apoyado en la 
planeación, coordinación y organización de estos 
eventos, realmente cumplimos con el objetivo 
de promover y difundir el ejercicio de nuestra 
profesión y nuestra Institución.
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Agradecimientos

Quiero felicitar y desear mucho éxito a nuestro 
presidente entrante Luis Pablo Cortés Vázquez y 
al Vicepresidente General, Jaime García 
Garciatorres, por haber aceptado este reto y estoy 
segura que con el profesionalismo que los 
caracteriza habrán de cumplir las metas que se 
propongan. 

Les comento que este año de mi vida, fue un año 
muy intenso, de mucho trabajo y de mucha 
actividad. Tuve la oportunidad de conocer mucha 
gente, de asistir a diversos foros como 
representante de nuestra Institución, de convivir 
con jóvenes estudiantes de la carrera, de 
acercarme a otros ámbitos en los que se 
desempeña el Contador Público y es maravilloso 
lo que cada una de estas experiencias te aporta 
y te hace crecer personal y profesionalmente.

Realmente fue un placer haber tenido la 
oportunidad de convivir y aprender de grandes 
y reconocidos personajes en el mundo de la 
Contaduría, su fortaleza y su sabiduría nos sirven 
de inspiración para seguirnos esforzando y tratar 
de ser mejores cada día.   

Quiero agradecer a todos mis colaboradores 
especialmente al Consejo Directivo, al Consejo 
Consultivo, a la Junta de Honor, a la Junta de 
Evaluación y Defensa Profesional, a la Junta de 
Planeación Estratégica, a todas las Comisiones y 
al personal administrativo de nuestro Instituto 
por su apoyo y dedicación para hacer posible que 
alcanzaramos los objetivos propuestos.

A todos nuestros conferencistas que nos 
aportaron su tiempo y sobre todo su 
conocimiento. 

Al Presidente del IMCP, Luis Moirón; al 
Vicepresidente Regional y a los Presidentes y 
Vicepresidentes de todos los Colegios de la Región 
que me brindaron su apoyo. 

A los Directivos y Colaboradores de Banregio 
Grupo Financiero, por haberme permitido asumir 
este cargo y desempeñarlo conjuntamente con 
mi responsabilidad dentro del Grupo. 

A mi esposo y a mis hijas por su paciencia y 
comprensión.

A mis amigos y compañeros...

Y a todos ustedes colegas por haberme brindado 
la oportunidad de servirles como Presidenta de 
la Profesión Contable organizada de Nuevo León, 
puedo decirles en terminología contable que fue 
más lo que gané que lo que me costó, es decir, 
que cierro el ejercicio con utilidades.

Y gracias a Dios por ser tan generoso conmigo, 
por darme la oportunidad de estar aquí y de 
descubrir lo maravilloso que es trabajar al servicio 
de la profesión.

MUCHAS GRACIAS.

C. P. C. Sanjuana Herrera Galván
Presidenta
Consejo Directivo 2006-2007






